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记者从昨日召开的全省环保

工作会议上了解到，今年起全省

严禁黄标车转入上牌，所有设区

市城区全部限行“黄标车”。南淝

河、十五里河、派河等氨氮和总磷

超标严重，今年设区市城区的“黄

标车”限行全覆盖……

在珠海格力电器的展厅里有一组展板，展示着

来自山西、江西、安徽等地20位老用户的故事和他

们的“古董空调”，其中使用年限最久的空调长达

25年。据格力的长期市场调查和用户跟踪反馈记

录统计，使用年限15年以上的老用户，保守估计在

10万人以上。

质量是企业的生命线，格力的营业额能破千亿

元，产品能使用那么多年，根本原因就在于格力踏

踏实实地把质量管控做到了位、做到了家。

为了让空调能够经受住岁月风吹雨打的考验，

格力先后斥巨资建成了热平衡、噪声、可靠性、电磁

兼容、全天候环境模拟等300多个专业实验室，确

保空调出厂前都经过了千锤百炼。此外，格力还通

过“放蛇行动”进行监督。所谓放蛇，就是在生产线

上的某个环节故意加入一个有瑕疵的配件，看下面

的质检程序能否发现。如果没发现，那就要惩罚

了。

有了切实的措施作为保障，格力才可以在行业

内率先推出6年免费维修、两年包换的服务，才可

以稳稳地突破千亿营业额大关。“从这一点看，‘笨

功夫’其实是不折不扣的真功夫，换来了格力产品

坚如磐石的市场美誉。”董明珠说。

千亿格力创世钜惠，13年只此3天
——格力改写空调业百年历史，“千亿格力3天大惠”大型惠售活动就在本周末

元宵节刚过，一场史无前例的格力空调惠售已在全省悄然拉开。

2月的阳春，格力与全省人民一起分享着千亿的喜悦，力争把最大的资源投入到市场中，以答谢广大用户和消费者的支持。

就在格力3天大惠活动信息刚刚发布的昨天，就有商家指出：格力“3天大惠”是总部牵头、全国范围内的空调千亿特惠巡礼，因此

活动力度非同小可；也有同行判断：格力的“3天大惠”活动是3.15到来前的献礼之作，所以服务和品质才是活动的主旋律。

其实两种猜测都不准确，格力空调“千亿格力，3天大惠”大型惠售活动是安徽格力立足千亿之巅的一场分享盛会，为了感恩，安徽

格力更要让老百姓拿到实实在在的优惠。

作为近一年来安徽格力罕见的大手笔惠售活动，“3天大惠”才公布，就已让全省4000余家经销商和众多消费者心情跳动不已。对

此，安徽格力相关负责人给出了此次活动的关键词：“一年内购买空调的绝佳时机”、“数量非常有限，提前认筹是关键”、“活动力度肯定

不会让消费者失望”。当然，更多的活动细节还在策划之中，不便过多透露。

一直以来，创新是印烙在格力骨子

里的理念，也是实现“千亿格力”的底气

所在。

支持产品创新离不开资金和人力的

投入。看看格力电器那雄厚的科研班底，

就能明白为什么格力空调可以连续18年

销量全国第一，连续8年全球领先：5000

多名科技研发人员、两个国家级技术研究

中心、3个研究院、26个研究所、300多个

实验室、8000多项专利，其中发明专利

2000多项，年科研投入超过30亿元。

“我说过，格力在空调行业里永远是

领导者，可以被别人学习，但是不可以被

超越。任何一个产品都要追求完美，即

使今天某个产品达到领先地步，但还会

有不足的地方，还要再次超越。”董明珠

说，“我希望格力将来能设计出没有风的

空调、不会有空调病的空调。这都是根

据消费者的需求来考虑的，可能消费者

本人都没有想到，但我们就要创造出这

样一个市场。”

千亿格力，创新是根本

千亿格力，品质是基因

巢湖一断面水质达标率为0

记者在会上获悉，我省重点流域水质

与规划要求有较大差距，巢湖流域 12个

国家考核断面中，仅有4个达到2012年考

核要求，1个断面达标率为0。

此外，“十二五”重点流域水污染防治

规划项目建设却进展缓慢，如今两年快要

过去了，各流域规划项目还在“拖拖拉

拉”。其中，淮河、巢湖流域项目完工率仅

分别为29.5%和15%。

皖江示范区污染“触目惊心”

今年1月份，环保部副部长张力军来

我省，向省政府通报了皖江城市带承接产

业转移示范区的环境违法情况。

“触目惊心，令人震惊！”在会上，省环

保厅厅长缪学刚用这样的字眼描述。据

悉，去年我省对皖江城市带承接产业转移

示范区全面检查，共检查企业 742家，发

现违法率达37.7%，超标率29.5%。

三流域率先生态补偿试点

我省今年起将在近年来污染事故纠

纷频发的浍河、目前水质尚好的青弋江和

具有重要饮用水功能的大别山区域，率先

开展省级生态补偿试点。

据省环保厅负责人介绍，试点期间，

暂不实行扣缴金额，并将根据试点情况，

进一步完善生态补偿办法，力争 2014年

在全省全面开展流域生态补偿。

今年起对“黄标车”说“不”

2013年基本实现机动车环保标志管

理全覆盖。积极实施“黄标车”淘汰工

作，达到使用年限的机动车全部及时依

法报废和注销，规范机动车回收拆解管

理，到 2015 年，全面淘汰 2005 年以前注

册的大型载客、重型载货营运“黄标车”，

基本淘汰 2005 年以前注册的其他营运

“黄标车”。

穰敏 星级记者 俞宝强

孩子比房、比车让我心惊

“今天是合肥中小学新学期开学的第一

天，我中午接孩子放学时，听到好多学生在

互相议论过年收了多少压岁钱。几个4、5

年级模样的孩子比压岁钱比到后来，甚至开

始比家里有几套房子，有什么品牌的汽车。

听得我一身冷汗，这么小的孩子居然就懂这

些，我们的社会怎么了？我们的教育怎么

了？”合肥市民陈先生昨日下午致电本报热

线，反映了这一情况。陈先生希望，即将举

行的全国两会能关注到这样的社会现状，改

变社会的拜金风气。“我们的媒体、网络也应

该改一改，对一些‘富二代’、‘拜金女’、‘炫

富’等恶俗事件就不该过多炒作和关注。学

校、家长在教育孩子的时候淡化金钱观，多

教授一些快被遗忘的传统美德。”

从小坏了品行，害人害己

六安市民李女士打进电话称，在普通人

生活中，有些有钱人家的“公子”、“小姐”，虽

然没有李双江之子那样狂妄，但是各种陋习

也很多。

“同住在一个小区，我就经常可以看到

小区某企业老总家的9岁儿子，经常欺负同

伴，吆五喝六。”李女士表示，小树背靠大树，

方便乘凉，可是终究难成参天大树。

“有条件的家庭，对于孩子的教育不应

放任自流，除去背后的依靠，有一天这些孩

子要学会走自己的路，学会自己判断是

非。”网友“梨子”通过QQ表达意见：从小坏

了品行，害人害己。对于官二代、富二代等

一代人的教育关注应提上日程，“我爸是李

某……”只能是事实，不能成为打人理由。

纵容，让“小恶”变为“大恶”

“通过最近网上播放的视频可以看出，

李双江对这个儿子极为娇宠，夫妻两人在谈

到自己儿子时，那种自豪感油然而生，但事

实上，他们的儿子缺乏最基本的是非观念。”

在合肥经营一家教育机构的徐志恒老师昨

天致电本报表示，亲子沟通存在障碍，家庭

教育方式存在严重的问题，在特殊家庭里更

容易出现这种问题，尽管这个孩子受过很好

的教育，是个“人才”，但却不是个“人”。

“在这种有缺陷的教育下，这些孩子很

容易形成脱离集体和社会、不受约束的性

格，最终演变成高高在上的特权思想，以及

对社会规则的漠视。”徐志恒老师告诉记者，

一直纵容下去，会很容易让孩子的“小恶”

变为“大恶”。李敏 记者 祝亮 俞宝强

“我爸是李某”不能成为打人理由
“我给总理捎句话”，读者热议富二代教育

最近李双江之子涉嫌轮奸被

拘一事，引起广泛议论，对于所谓

官二代、富二代的教育也引起人

们关注。“有钱人家的孩子从小接

受的所谓良好教育哪去了？”这几

日，“我给总理捎句话”全国两会

互动平台持续火爆，除了一些看

病贵、看病难等问题，市民关注的

热点也开始转移。

巢湖一断面水质达标率为0
省环保厅厅长用“触目惊心，令人震惊”描述污染


